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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１３．１１．５  累計№１２９１  当年１６ 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

今月はロータリー財団月

間です。今日はロータリ

ー財団委員会 補助金委

員長 田村様(新潟西)に

よる外部卓話です。田村

さんよろしくお願いしま

す。 

ロータリー財団最大の貢献は人材育成です。

1947 年以来、世界で 4 万人以上の学生に対し

て総額5億ドル(日本円で500億円)を授与して

います。彼らはロータリー精神の伝道者とし

て世界各地で活躍しているはずです。このほ

かにもいろいろな事業をしています。ですか

らロータリー財団に寄付をよろしくお願いし

ます。 

“お金持ちの”の定義 

 ロータリアンと言えば、世間では一般的に

お金持ちと思われて(誤解されて？)います。そ

こで私たちは“お金持ち”とは何ぞやとイン

ターネットで調べてみました。笑点風に定義

したものを紹介します。平日の昼間からビー

ルの飲める人、身に着けている時計はすべて

偽物で、本物は金庫に入れている人、他人に

奢らない人、吉野家で 1000 円以上使う人、一

生の間にお金をたくさん貯めた人ではなく、

たくさん使った人などいかがでしょうか。 

 私は「一生の間にお金をたくさん使った人」

をお金持ちの定義にしたいと思っています。

ロータリー風に言えば、一生の間に自分のお

金を他人のためにたくさん使った人となりま

す。問題なのは、他人のお金を自分のために

使う人です。 

ロータリーこぼれ話より     

本日の行事：「ロータリー財団月間」 

◆本日の出席：７０名中４１名    

◆先々週の出席率：７０名中５９名 84.29％ 

         （前年同期 78.26％） 

 

◆本日のゲスト： 

 第２５６０地区ロータリー財団委員会 

 補助金委員会 委員長 田村 修 様 

             （新潟西 RC）  

        

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １０月２３日三条ＲＣへ  

丸山達夫、山崎 勲  

星野義男、石川勝行    

２４日燕ＲＣへ   星野義男 

    ２６日第四分区ＡＧ会  

中條耕二、斎藤 正 

    ２８日三条南ＲＣへ 石黒隆夫 

         石川勝行、大野新吉 

    ３１日三条東ＲＣへ  

         高橋彰雄、石川友意 

    ３１日第７回北ＲＣゴルフコンペ 

丸山正男、青木省一、斎藤 正 

      大橋政雄、柄沢憲司、今井克義 

早川瀧雄、渋谷義徳、佐藤弘志 

佐藤義英、平出冨士夫 

石丸 進、石川一昭、坂本勝司 

      加藤  實、坂内康男 

 １１月２日五十嵐川クリーン  

浅間一洋、石川友意、大野新吉

岡田 健、小林繁男、外山裕一

中條耕二、羽賀一真、丸山達夫

石川一昭、坂内康男 

      

      

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：岡田 健幹事 

・山﨑ガバナーより 地区大会に於ける選挙人選出のお願い           

・地区財団委員長より  １１月Ｒ財団月間寄付増進のお願い 

・ロータリー地域協働ネットワークセンターより 緊急時対応可能リスト作成のお願い 

・三条市青少年健全育成市民会議より  第９回私のメセージ小学生大会開催につい   

 日時 11 月 9 日(土)９:２０～  会場 三条市中央公民館 大ホール 

・三条市青少年健全育成ネットワークより 青少年の為のコンサートチラシ配布のお願い 

 日時 12 月 14 日(月)９:００～   会場 三条市中央公民館大ホール 

・三条ローターアクトクラブより １１月第二例会のご案内 

 日時 平成２５年１１月２１日（木）19：30～ 会場 三条燕地域リサーチコア ４階 

 

理事会報告：第５回 平成２５年１１月５日（火）１１：３０～１２：３０  

開催場所：三条ロイヤルホテル 出席数１３/１４（内委任状２） 

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、斎藤 正 

小林繁男、本田芳久、渋谷義徳、石川一昭、西村 護、外山裕一 

協議事項１．社会奉仕事業決算報告      承認 

    ２．移動職場例会決算報告      承認 

    ３．親睦夜例会決算報告       承認 

    ４．「お靴のベット」普及依頼の件   承認   

      市内 4ＲＣで相談し対応する 

    ５．Ｒ協働ネットワーク緊急時支援リスト提出依頼の件（継続審議） 

      会長、幹事、職業分類委員長で調査の上作成 

    ６．ポリオプラス寄付依頼の件    承認 

      会員１人１,０００円（１００ドル）下半期会費（１月納入）と同時に納入 

    ７．クラブのタスキを新調してはどうか 

      ３０周年に間に合うように、次年度で作業を進める 

    ８．３０周年行事について歴代会長会議を開催してはどうか 

       実行委員長、次年度会長等と協議する  

 

10/29 記帳受付（敬称略） 

三条ＲＣ：小越憲康、丸山行彦、斎藤弘文、菊池 渉、阿部吉弘、藤田紘一、中村順一 

加藤紋次郎 

三条南ＲＣ：熊倉高志、星野健司、渡辺俊明、長谷川直哉 

三条東ＲＣ：栗山正男 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：５日現在累計２９６,０００円 

丸山  勝君 妻の葬儀も無事、終わることができました。会員の皆様より過分なる香典をいただ

き､ありがとうございました。妻の香典返しとして 

中條 耕二君 新潟西ＲＣ、財団補助金委員長を心から歓迎します。財団の同志、親友です。 

米山 忠俊君 田村地区財団委員長、お忙しい中、お越し頂ありがとうございます。卓話よろしく

お願いします。財団月間、勉強させて頂きます。 

大野 新吉君 今月はロータリー財団月間です。ロータリー財団をより良く理解できる為にもご講

話よろしくお願いします。 

馬場直次郎君 この処の寒暖の差に身体がついて行きません。やっぱりシルバーなんでしょうか？

風邪を引いてちょっと長引いていましたが漸く治りました。 

石川 友意君 財団月間でＢＯＸに協力 
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佐藤 義英君 財団月間でＢＯＸに協力 

落合 益夫君    〃 

本間建雄美君    〃 

星野 義男君 田村様の卓話に感謝して!! 

駒形   実君 田村Ｒ財団補助金委員長に感謝申し上げます。      

 

◆米山奨学ＢＯＸ：５日現在累計３０２,０００円 

早川 瀧雄君 大野米山奨学委員長、渕岡副委員長と同席しました。感謝を込めて一口 

丸山  勝君 妻の葬儀、無事終わることができました。ありがとうございました。 

渕岡  茂君 一年交換留学終了した娘は無事大学入学できました。感謝します。 

大野 新吉君 丸山会長さん、人生に於いてこれ程辛い悲しい切ない思いをしていらっ

しゃるのに理事会、例会の出席、同じ思いを６ヶ月前に味わいました私

にはとてもおよびもつかない忍耐力。～ただただ敬服致します。相棒を

亡くした者同志これからも宜しくお願いします。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：５日現在累計３３９,０００円 

田村 修君（新潟西ＲＣ）財団月間にちなみ卓話に参りました。今日はよろしくお願いします。 

丸山  勝君 11 月 2 日、私の娘が結婚しました。感謝。これからは我が家は私一人になりまし

た。・・・寂しい。 

石丸  進君 先日、北ＲＣのゴルフコンペに参加させて頂いて 176 もたたいて大変ご迷惑をお掛

け致しました。来春はもう少し練習して余り迷惑をかけない様に頑張りますのでよ

ろしくお願いします。 

石川 一昭君 11/2 五十嵐川クリーン清掃に参加の会員の皆様、朝早くからご苦労様でした。 

石川 友意君 財団月間 田村様を歓迎して!! 

岡田 大介君 野球部、昨日納会で無事一年を終了いたしました。残念ながら試合は雨により中止

でした・・・（ホッ）絶大なる応援ありがとうございました。 

早川 瀧雄君 新潟西ＲＣの田村様お久しぶりです。神成ガバナー年度では大変お世話になりまし

た。 

岡田  健君 田村委員長、歓迎致します。卓話楽しみしております。 

森   宏君 昨日は東京で結婚式で野球部納会、失礼致しました。 

西村  護君 ボックスに協力！ 

丸山 達夫君   〃 

笹原 壯玄君 先月初め、三之町病院にお世話になりお陰様で元気になりました。 

ありがとうございました。 

 

＊９月コメント賞 石黒隆夫会員、１０月コメント賞 森 宏会員です。 

本日の行事：「ロータリー財団月間」 

講師紹介 駒形 実Ｒ財団委員長 

今月は財団月間です。皆さんから頂いた寄付金

がどのように使われているのか、知識を深めて

頂き、よりご協力をお願いしたいと思います。 

地区補助金委員長の田村様からお越し頂ました

のでよろしくお願いいたします。 

 

ロータリー財団は、皆さまからのご寄付を、世

界中の人びとへの奉仕に役立てています。時間

と資金、そして職業人としての経験と知識を生

かして奉仕活動をするロータリアンの世界的ネ

ットワークを通じて、ご寄付は、ポリオの撲滅

や平和の推進といったロータリーの優先活動の

ために有効に活用されています。また、財団の

補助金は、ロータリアンが貧困、識字、飢餓な

どの問題に持続可能な方法で取り組むことを可

能とします。 
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ＲＩ第２５６０地区ロータリー財団補助金委員会 委員長 田村 修 様（新潟西ＲＣ） 

私はロータリー歴は１３

年程ですが、入会してすぐ

２年目位に横山ガバナー

年度で財団地区委員を仰

せつかって、神成ガバナー

年度が終わり引退できる

かと思っておりましたが、

中條ガバナーから要請を

頂き引き続き務めさせて頂いておりましたが、

３年前にクラブの会長をやることになったので

退任させて頂いたのですが、昨年の暮れに渡辺

財団委員長に頼まれ、また引き受けさせて頂き

ました。 

昨年までは「未来の夢計画」と言っていました

が今はすでに始まっております。 

三条北ＲＣは会員数も多く、財団に対する寄付

も多くして頂いて居ます。ありがとうございま

す。 

今日は頂いた時間の中で、お話させて頂き、分

からないところ等はご質問頂きたいと思います。 

 

皆さんご承知の通り、ロータリー財団は国際ロ

ータリーとは別組織ですが、ロータリーと密接

な連携関係を持っています。 

地区のロータリー財団委員会は８組織に分かれ

て活動しています。 

皆さんから協力頂いた年次寄付、恒久基金があ

りますが３年前の年次寄付額の半分と恒久基金

の３年間の運用益の半分が地区に戻ってきます

（ＤＤＦ）。残りの半分は世界で良いことをする

ために使われています。 

ＤＤＦが地区補助金とグローバル補助金に分か

れます。奨学生も財団奨学生となりました。 

この地区では奨学生の補助金枠を減らし、奉仕

プロジェクトの補助金枠を広げました。 

各ＲＣに対して年に１回の応募を呼びかけ使っ

て頂く事にしました、来年度はＤＤＦで付ける

額は概ね７万ドルほどです。 

グローバル補助金は人道的プロジェクトに対し

て使います。又優秀な人材を派遣するための奨

学金制度です。これは財団からも補助が出ます

ので、奨学生はかなり高額な奨学金を受ける事

になります。 

私どもは５７クラブまんべんなく使って頂きた

いと思っております。 

クラブの事業負担額と同等程度の補助金を出せ

るようにそのクラブの３年前の寄付額の半額を

上限としてはどうかと考えています。 

注意して頂きたいのは継続事業は対象としませ

ん。 

先ほど、会長よりポリオの話しもして欲しいと

言われましたが、アフガニスタン、ナイジェリ

ア、パキスタンは減っています。ソマリア、ケ

ニア等の内戦状態のところが増えています。 

ポリオは撲滅して終わったと解釈して居るクラ

ブが相当数あります。地区からポリオプラスの

寄付を１人１０ドルでお願います。 

次年度のプロジェクトを早急に考えて頂き是非

応募して頂きたいと思います。 

２月に覚え書きを提出して頂き、３月中に申請

書を提出、４月に審査し５月に地区として提出

します。応募して頂く事をお願いして、卓話を

終わらせて頂きます。ありがとうございました。 

 

11/2 五十嵐川クリーン参加、早朝からお疲れ様でした 

 


